
Le gouvernement israélien pouvait-il vraiment être pris par
surprise ?

Le journaliste Michael Ganoe s’est souvent rendu à la clôture frontalière
entre Gaza et Israël. Des bases militaires israéliennes sont réparties
sur tout le territoire. Et nous devons vraiment croire que les musulmans
peuvent traverser la frontière en camion sans être inquiétés et sans que
l’armée n’intervienne ?

« Je ne peux tout simplement pas le croire. Je ne peux vraiment pas le
faire », souligne Ganoe.

Ganoe rappelle qu’il existe en Israël une unité spéciale appelée
Duvdevan. Celle-ci est composée de Juifs séfarades qui parlent couramment
l’arabe. Ils infiltrent la bande de Gaza, se déguisent en Arabes et
mettent les terroristes hors d’état de nuire. Comment se fait-il qu’ils
ne savaient pas qu’une telle chose allait se produire ?

Et qu’en est-il du Shabak, le FBI israélien ? Ou du Mossad ? Eux non plus
ne savaient rien ? Ils sont capables de faire passer un Juif séfarade qui
parle cinq langues en Iran, mais ils n’ont aucune idée de ce qui se passe
à leur propre frontière ? « Je ne peux tout simplement pas le croire »,
répète Ganoe.

Il est convaincu que le gouvernement israélien a laissé faire cela. Il ne
peut et ne veut pas croire qu’il s’agisse d’une attaque-surprise.
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« J'ai servi dans la division de Gaza des Forces de défense israéliennes
pendant la guerre de Gaza en 2014… Écoutez-moi, et écoutez-moi bien : il
n'y a aucune chance au monde que quiconque puisse s'approcher de la
frontière sans que nous le sachions ! https://t.co/V55bda9Jzj
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